

## Ketua DPRD DKI Jakarta Resmi Membuka Kegiatan Sosial di Apartemen Taman Rasuna

Updates. - [JAKARTA.PERS.WEB.ID](http://JAKARTA.PERS.WEB.ID)

Nov 23, 2024 - 20:36



JAKARTA – Ketua DPRD DKI Jakarta, Drs. H. Khoirudin, M.Si, secara resmi membuka kegiatan Perkenalan Persaudaraan Muslim Apartemen Taman Rasuna (PM ATR) yang berlangsung dengan penuh semangat kebersamaan. Acara ini menghadirkan berbagai kegiatan sosial dan spiritual, seperti donor darah gratis, pemeriksaan kesehatan gratis, serta tausiah yang disampaikan oleh Ustad Dede Bahasyar Almunir. Momentum ini menjadi bukti nyata solidaritas antarwarga yang

semakin erat di lingkungan apartemen, Sabtu (23/11/2024).

Dalam sambutannya, Drs. H. Khoirudin menyampaikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan komunitas Apartemen Taman Rasuna. Ia menekankan pentingnya menjaga harmoni di tengah masyarakat urban. “Sering kali saya mendengar laporan tentang konflik antara pengelola dan penghuni apartemen. Namun, di sini saya melihat sesuatu yang berbeda. Harmoni yang terbangun sangat luar biasa dan memiliki nilai yang tidak ternilai. Ini adalah contoh yang harus kita rawat dan jadikan inspirasi bagi apartemen-apartemen lain di Jakarta,” tuturnya. Kehadirannya menunjukkan dukungan penuh terhadap kegiatan yang mengedepankan kebersamaan ini.

Ketua PM ATR, Amru Mahalli, juga memberikan sambutan yang menyoroti pentingnya persaudaraan yang inklusif. “Kegiatan ini bukan hanya mempererat ukhuwah Islamiyah, tetapi juga ukhuwah kebangsaan yang mencerminkan nilai ke-Indonesiaan. Kami ingin menciptakan solidaritas lintas agama dan budaya di tengah kehidupan masyarakat modern yang semakin kompleks,” jelasnya. Amru menambahkan bahwa acara ini sejalan dengan ajaran Islam yang mengutamakan hubungan baik antarsesama manusia.

Sementara itu, Ketua P3SRS Apartemen Taman Rasuna, Olly, mengungkapkan dukungannya terhadap kegiatan ini. Ia menegaskan pentingnya interaksi sosial yang positif di lingkungan apartemen. “Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa keharmonisan dapat terwujud melalui kolaborasi berbagai pihak. Ini mencerminkan semangat toleransi dan saling pengertian yang perlu terus kita bangun,” ujarnya. Menurutnya, manfaat dari kegiatan ini tidak hanya dirasakan secara langsung, tetapi juga membantu membangun hubungan antarwarga yang lebih erat.

Puncak acara diisi dengan tausiah inspiratif dari Ustad Dede Bahasyar Almunir. Dalam pesannya, ia mengingatkan para peserta tentang pentingnya menjaga persaudaraan, saling tolong-menolong, dan memperkuat iman di tengah tantangan kehidupan modern. Tausiah ini memberikan ketenangan dan motivasi bagi seluruh peserta untuk terus menjalin hubungan yang harmonis di lingkungan tempat tinggal mereka.

Acara ini membuktikan bahwa keberagaman dapat menjadi kekuatan ketika diiringi dengan semangat solidaritas. Apartemen Taman Rasuna telah memberikan contoh nyata bagaimana komunitas modern mampu menciptakan lingkungan yang harmonis, peduli, dan menginspirasi banyak pihak untuk melakukan hal serupa. (Ganda)